
最新公路维修的四议两公开 粉刷外墙面
四议两公开会议记录(精选5篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？以下是我为大家
搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

公路维修的四议两公开篇一

地点:xx办公室

参加人员:xx

主持人:xx素材本站

会议内容:xx

村党员大会通过审议后召开联户代表会议进行决议，代表积
极发言，全体通过并将决议结果进行公告。

12月1日将实施结果公示:

1、对大街小巷堆积的垃圾进行清除。

2、对沿街的杂草进行剪切整理。

3、村中破损道路进行修补。

4、对村中残垣断壁进行修缮。

5、村内墙体进行刷白。



公路维修的四议两公开篇二

地点：朱庙小学

主持人：杨俊峰

会议内容：

一、 学习《河南省人口与计划生育条例》

二、 当前主要工作：

1、认真贯彻落实党和国家的计划生育方针、政策，全面
完*口与计划生育责任指标。

2、搞好人口学校基本建设，传播新型生育文化。

3、积极稳妥的进行避孕节育措施知情选择，做好每季度的环
孕情服务。

时间：20xx年10月14日

地点：朱庙小学

主持人：张巧梅

会议内容：

内容：1、学习《避孕节育知情选择协议书、计划生育管理与
服务合同、节育方法知情选择同意书》。

大家认真学习，深入讨论，在自己能深刻领会的前提条件下，
对各自所负责的区域下加强宣传，力争做到群众理解各项指
标，达到条件的育龄妇女能自愿选择节育方法，自觉签订知



情选择同意书、协议，真正做到自觉签订计划生育管理与服
务合同，做好我校计划生育各项工作。

2、做好计划生育各项政策的宣传工作。

在学校内的新增少生快富对象、奖励扶助对象、特困救助对
象、对生育一孩的育龄群众做好政策的讲解，争取领取独生
子女光荣证，做到计生惠农政策的全面覆盖，绝不漏掉一个
符合惠农政策的农户。

公路维修的四议两公开篇三

会议名称：小组会议

会议议程：讨论《*工作报告》

时间：3月11日

地址：第二会议室

主持：刘xx

出席：全组代表13人

列席：xx日报社记者

*代表说，xx县教师去年几次闹事，主要矛盾是上边给政策，
下边没有钱，老师的奖金不好兑现。

应当说，东辽整个教育工作在全省不算落后，最大的问题是
经费问题。

农村中小学除人头费外，其余费用都是由农民负担。



在5%的定项限额中，拿出给教育，比例不算小，有800多万元，
可是去了人头费，剩不下几个钱。

去年上边要求给教师增加补贴、资金，县里拿不出钱，经多
方筹措只兑现了一部分，因而引起教师不满。

教师们说，教育是治国之本，教师的地位提高了，为什么连
奖金、补贴还解决不了？最后财政拿出一部分，乡镇拿出一
部分，学校勤工俭学解决一部分。

勤工俭学一块绝大多数没有解决。

越是穷的地方，问题还越多。

赵xx代表说，从xx区的情况看，近几年教育事业发展比较快，
二部制的问题解决了，倒房的问题也基本上得到解决，但是
教学质量普遍不高。

区内7所中学，唯有三中好一点，小学上中学非常困难。

在我们那里，学生进好学校要多交钱，转学也要多交钱。

好的学校超额，差的学校没人愿意去。

家长对学生读书也失去了信心。

条件比较好的东山校，其实那里的老师也很可怜的。

有时买粉笔没钱，*时上市里开会，车票还得自己报销。

靠老师们轮流在收发室卖冰棍，洗理费也只能发2元钱。

吕xx代表说，从19xx年到19xx年的5年间，全市教育经费支
出万元，是建国以来投入最多的时期，与其他各项社会事业



比较，也是追加投资最多的。

尽管如此，教育事业的困难还是挺多。

全市不包括两县，超编教师达690人。

一边是教师超编，另一边是能干的、水*高的教师又特别少。

这说明教育本身的大锅饭比较严重。

教师不管水*高低，能力大小，够年头就评职称，就长工资。

这样不利于鼓励教师钻研业务，提高素质和水*。

解决这个问题，光靠财政不行，要在教育系统进行优化组合，
富余人员去开辟新的创收门路。

要在实行校长负责制下，实行教师聘用制。

王xx代表说，目前，在教师和科研队伍中，滥竽充数的太多
了。

只有初中毕业学历的21岁小姑娘，也成了助理会计师，28岁
的高中毕业生也得了个工程师的职称。

王xx代表气愤地说，和这些人*起*坐，我真想把自己的工程
师证书扔了。

谷xx代表说，目前教育方面存在的问题比较多，也比较突出，
已经引起了上上下下的高度重视。

从现在教育的状况看未来是可怕的，特别是学校的思想政治
工作，德育问题亟待加强。



于xx、曾xx代表说，现在师生压力都比较大。

一些年轻教师向钱看，不安心工作，学生两极分化。

我们建议，要切实加强学校的思想政治工作，加强共青团和
少先队建设。

今后在招生时，对班级团、队干部的分数应适当放宽，以便
调动、鼓励他们参与管理学校的积极性。

希望省里在这方面作出决定。

公路维修的四议两公开篇四

会议时间:20**年**月13日

地点:高家坝村党员活动室

应参加人员:全体村组干部

实参加人员:全体村组干部

会议主持人:**

内容:1、清障工作:目前清障工作通过大家的努力还比较顺利，
这说明工作是干出来的只要用心去做，群众还是理解的，各
高路清障工作争取达到户户理解，家家配合稳定大局。

2、村容村貌，路容路貌提升工作，卫生清理该上人的上人，
该上车的上车，是那个组的卫生区，那个组负责管理，一定
要严格要求，常抓不懈，再一点就是自村盖房较多，料物占
道非常严重，各组认真排查，耐心给群众解释。

表决情况



一致通过

公路维修的四议两公开篇五

1、村党支部将提出建议。全村党支部在充分听取党员、村民
代表和广大村民的意见，认真调研论证的基础上，对全村重
大问题进行了集体研究，提出了初步意见和计划。

2、 村里的“两个委员会”将进行讨论。根据村党支部的初
步意见，组织村“两个委员会”成员充分讨论和发表意见。
意见有较大分歧的，根据不同情况，可以口头表决、举手表
决、无记名投票，根据少数服从多数的原则，可以形成协商
意见。在实行支部书记和村委会主任“肩并肩”的村庄，可
以合并村支部委员会提案和村委会“两个委员会”协商议事
程序。

3、党的代表大会审议。村“两个委员会”协商一致的重大问
题，报党员代表大会讨论审议。在召开党员代表大会审议前，
应当事先向全体党员提出计划，充分酝酿和征求村民的意见；
当党员congress审议过程中，党员出席会议的人数占总数的
三分之二以上的党员，和只有在超过一半的党员出席会议同
意审议村民大会或村民representative会议形式提交。决定:
经过党的代表大会审议，村级“两个委员会”要认真听取党
员的意见和建议，进一步修改和完善方案，组织党员做好农
民工作方案的宣传和解释工作。

4、 村民会议或者村民代表会议的决议。党的代表大会通过
的事项，依照有关法律、法规，在村党支部的领导下，由村
民委员会主持，召集村民会议或者村民代表会议讨论表决。
参加会议的人数必须依法确定，讨论的事项必须经半数以上
的村民或者全体村民代表同意，方可通过决议。

5、 决议是开放的。村民会议或者村民代表会议批准的事项，
应当在村务公开专栏或者其他村务公开媒体上公告。公告时



间原则上不少于7天。在公告期间，村“两委”成员，全体党
员和村民representatives应主动深入群众的意见，做一个好
工作，并认真分析和调查收集到的意见和建议，以便进一步
补充和改进决议。发现公告内容缺失或者不实的，应当立即
重新公告。

6、 开放的实现结果。决议事项由村委员会在村党支部领导
下组织实施。执行结果应及时向全体村民公布。宣传内容要
详细、准确、全面。公开发表意见时，应当设立意见箱，收
集党员和群众的意见和建议。村民委员会必须在三日内对收
集到的意见作出答复；如果村委会不是满意的解释和答复或
村委会的问题不能解决，村里的党支部组织党员congress审
核结果并提交村民代表大会讨论和投票，投票结果将被视为
最终结果的村级处理。


